

GUÍA PARA LA IDENTIFICACIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS EN: PRESTACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS, ACCIONES DE MITIGACIÓN Y ADAPTACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO, CONSERVACIÓN DEL AMBIENTE Y TRANSICIÓN JUSTA

Nombre de la organización: Sindicato de Empleados y Trabajadores de la Municipalidad Sampedrana (SIDEYTMS)
Sector de servicios: SOCIALES PUBLICOS
Redes: Facebook - https://www.facebook.com/sindicatosideytm/

1. Sobre los servicios públicos

¿Qué experiencia de buenas prácticas en la prestación de servicios públicos ha tenido la organización? Haga un breve resumen.

Siempre hemos manifestado que los servicios públicos deben ser de calidad, brindar la atención al cliente con la mayor prioridad posible, agilizando los procesos para un menor tiempo de espera.

Solicitamos la capacitación de los trabajadores ya que es fundamental para mejorar la prestación de los servicios.

Solicitamos los ascensos del personal con mayor experiencia y conocimiento a los cargos que deben ser cubiertos para continuar con las labores con mejora continua.

Como organización siempre se solicita que todo se realice con transparencia, y poder ser parte de los concursos que la Municipalidad realice.

De igual forma los aumentos salariales anuales, estabilidad laboral, celebraciones, entrega de útiles para los hijos de los trabajadores, proyecto de vivienda, así, esto como parte de la motivación laboral, así como otros beneficios que conforman el contrato colectivo, sobre todo la cláusula donde enunciamos la igualdad para todos los trabajadores.

Asimismo nos hemos manifestado en contra de las privatizaciones, sobre todo la más reciente privatización que realizó el gobierno saliente, las llamas ZEDES, donde venden el territorio y este está bajo otras leyes y no las hondureñas.

¿Qué impacto ha tenido en la comunidad, municipio o ciudad, las buenas prácticas promovidas por lxs trabajadorxs y sus organizaciones sindicales?

En cuanto al cumplimiento del contrato colectivo este no ha sido cumplido en su totalidad por que actualmente estamos en la negociación colectiva.

De igual forma actualmente estamos viviendo el periodo de transición de un gobierno saliente a uno entrante, en el cual el gobierno anterior bajo su pensamiento neoliberalista privatizo la mayoría de los servicios como ser la recolección de residuos sólidos, el mantenimiento de las áreas verdes, la recolección de los impuestos, el servicio de agua la cual esta concesionada ya hace más de 15 años. Por lo que como organización sindical debemos trabajar en la remunicipalización de los servicios, recuperar lo que hemos perdido como ciudadanos y como trabajadores de la Municipalidad Sampedrana.

Realizamos una manifestación pacifica en contra de la privatización, con organizaciones sindicales, civiles, estudiantes y todos aquellos que se oponían a tal masacre de la soberanía.

¿Con quienes hemos promovido estas buenas prácticas?

Los empleados municipales, organizaciones sindicales, y sociedad civil.

Actualmente no se ha hecho una labor estratégica para poder recuperar los servicios municipales que están privatizados.

¿Contamos con videos, documentos, fotos y testimonios del trabajo o las acciones realizadas?

De ser así, por favor haga una breve reseña.







SAN PEDRO SULA
Olewa. Orden.
Honestidad.

Tra. Calle, 4 y 9 Avenida,
Bo. El Centro, S.O.
Tel: +504 2553-4646

COMUNICADO

A todo el personal se le informa que el día 13 de octubre del presente año, se juramentó el comité de **Higiene y Seguridad** con representantes de las distintas dependencias Municipales, se requiere la cooperación de todos los colaboradores con dicho comité para el beneficio de la salud y el trabajo de todos.

Comité de Higiene y Seguridad de la Municipalidad de San Pedro Sula

EDUARDO A ALVAREZ
DESARROLLO HUMANO

GERENCIA DE
DESARROLLO HUMANO

www.sanpedrosula.hn | info@sanpedrosula.hn | www.facebook.com/mops.hn/ | www.twitter.com/MuniSPS0501



2. Adaptación y mitigación al cambio climático

¿Desde la organización sindical hemos impulsado, promovido o propuesto acciones de mitigación y adaptación al cambio climático, en comunidades, municipios o ciudades? De ser así, haga un breve resumen.

Como organización hemos dado la apertura a la secretaría de ambiente dentro del comité ejecutivo conforme los nuevos estatutos, por lo que dentro de nuestro plan de trabajo contempla las medidas para promover acciones de mitigación,

Conformación de comisiones para una transición justa ante el cambio climático,

1. Secretaria de ambiente
2. Apoyar las actividades de los jóvenes, en cuanto a la limpieza de sitios con residuos sólidos, en puntos críticos de la ciudad,
3. Proyectos de reforestación en las distintas áreas de la ciudad.
4. Capacitaciones en temas ambientales a los jóvenes ante el cambio climático,
5. Buenas prácticas dentro de los centros de trabajo.
6. Apoyar los proyectos ambientales de la Gerencia de Ambiente Municipal

¿Qué nivel de incidencia han tenido las iniciativas promovidas, impulsadas o propuestas por la organización sindical?

Actualmente la iniciativa de bordos limpios, ya es una actividad realizada por la Municipalidad Sampedrana de manera recurrente, la cual continuamos apoyando a través de las comisiones de juventudes, comité ejecutivo y todos aquellos miembros sindicales que desean cooperar.

¿Qué respuesta se ha obtenido desde la comunidad o las autoridades públicas frente a las iniciativas y propuestas de la organización sindical?

De manera positiva, hemos visto el apoyo en cuanto a las actividades que deseamos realizar, estas deben ser mutuas ya que es con el mismo propósito, por lo tanto hemos tenido respuesta favorable del Gerente de Ambiente. Contamos con el apoyo, y ya que tenemos un común denominador, continuaremos trabajando estos proyectos en conjunto.

La alcaldía está incluyendo a las comunidades para que sean ellas las encargadas de darle el mantenimiento a estas áreas, cuidando que no se conviertan en botaderos clandestinos.

¿Contamos con documentos, testimonios, videos, piezas de campaña y fotos que den cuenta de dichas iniciativas? De ser así, por favor haga una breve reseña de ello.

Operativo realizado con voluntarios, policía municipal, y miembros sindicales, coordinado por el Alcalde Municipal.



Roberto Contreras - Alcalde

43 min · 🌐

Este sábado, 5 de febrero, con una gran cantidad de personal voluntario de la Municipalidad de San Pedro Sula, como ser policías, secretarías y sindicato, decidieron ofrendar su tiempo para la ciudad y me fueron a apoyar para limpiar parte del Río Bermejo.

👍❤️ 1,810

214 comentarios



Me gusta



Comentar



Compartir



3. Protección al medio ambiente y transición justa

¿Qué experiencia exitosa hemos desarrollado, desde la organización sindical, para proteger el medio ambiente? Haga una breve reseña de la ella.

La creación de acciones, actividades para la protección ambiental, bajo dirección de la secretaria ambiental, y el comité de jóvenes apoyadas por la Gerencia de Ambiente y todos los actores referente a la protección ambiental del municipio.

¿En alianza con quienes se han desarrollado esta experiencia de protección del medio ambiente?

Con la Municipalidad Sampedrana (dependencias), y entes relacionados a la protección ambiental.

¿Desde las autoridades públicas, en el nivel local o municipal, o desde la organización sindical, en el mismo nivel, se ha desarrollado alguna experiencia relacionada con la transición energética? De ser así, haga una breve reseña.

En cuanto a transición energética, solo las medidas que se implementan para reducir el consumo energético, como el de apagar las luces, aires acondicionado, y computadoras en descanso, durante la hora de toma de alimentos.

Asimismo de comunicación vía correo para evitar la impresión de documentos.

Usar un mismo vehículo para las diferentes asignaciones, así evitar más uso de estos, reduciendo el consumo de hidrocarburo.

Con las experiencias antes reseñadas ¿Qué nivel de impacto o incidencia se ha tenido, tanto en la adopción de políticas públicas o de buenas prácticas de protección del ambiente?

Todas las acciones antes expuestas son en comunión con las autoridades.

¿Contamos con documentos, videos, fotos o normas que sean el resultado de estás experiencias? De ser así, haga una reseña de ello.





